



Pourrait-elle encore assurer son poste de responsable de la communication de l'ambassade du Cameroun aux usa. Une question fort embarrassante à la lecture de la décision du département d'État américain.

En effet, La journaliste Michèle Ezzo, nièce du ministre de la Justice Laurent Ezzo a été déclarée persona non grata par le Département d'État américain. Et pour cause, quittant Douala où elle occupait les fonctions de déléguée de la communication pour Washington où elle venait d'être nommée, Michelle était partie du pays avec sa boniche et son fils.

Après plusieurs années passées aux USA, mère et fils ont mis en place un stratagème pour accuser Madame Ezzo de les avoir maltraités et séquestrés.

Elle en fait même évocation sur sa page Facebook en ces termes « ***Un bien fait ne se regrette pas, mais les hommes sont mauvais disait Hobbes... J'ai élevé le fils, il a grandi, j'ai encadré la mère et ils m'ont conduit au tribunal des hommes*** ».